
2019 年度 理窓博士会 第 2 回幹事会 議事録案 
 

日時：2019 年 11 月 10 日(日) １５：００〜１６：５０ 
場所：神楽坂キャンパス・2 号館 4 階 243 教室 
出席者：秋山・安藤・石垣・佐竹・鈴木・瀬尾・高橋・永田・西川・秦野・松田・森・八木・安田・吉田（順

不同敬称略） 
 
０．幹事会の開催に先立ち、秋山会長から挨拶があった。 
 
１．2019 年度 総会・学位新取得者記念講演会・祝賀会について       
・総会議事録案の確認を行い、修正なく承認された。 

・瀬尾幹事より 2019 年度の会費・記念品代・祝賀会代の収入について説明があった。 

・祝賀会の参加人数は 112 名であったとの報告があった。 

 
２．第 14 回学術奨励賞の選考について 
・永田幹事より，第 14 回学術奨励賞の採点集計結果が示され、総合点の上位 5 名の方に第 14 回学術奨励賞

を授与することとした。なお、受賞者は次回講演会への出席を要件とし、出席が出来ない対象者がいた場合

には順次次点の方を受賞対象者とすることとした。 

・受賞者の方に今後坊っちゃん講座へのご講演を依頼することとした。 

 

３．2020 年度 総会・学位新取得者記念講演会・祝賀会について 
・次年度の学位新取得者記念講演会・祝賀会の開催日を、2020 年 9 月 26 日（土）とすることとした。 
・祝賀会の会場は、アグネスホテルが工事に入る可能性があるため、神楽坂キャンパス 1 号館 17 階で実施す

ることとした。 
・2020 年度は、大学からの金銭的補助は得られないこととなったとの報告があった。 
・新取得者や会員へのご案内の発送などは、2020 年度も引き続き校友父母支援課のサポートが得られるとの

報告があった。 
・ご案内文の、差出人名や詳細については今後検討していくこととなった。 

 

４．学生博士会との連携について 

・安田幹事より、学生博士会との連携を進めているとの報告があった。各キャンパス間の学生同士の交流や、

学生と博士会メンバーとの交流をより強化する方向で活動を進めているとのこと。連携強化のための理窓博

士会からの金銭的補助については、有効な活用方法を検討しているとのこと。 

 

５．個人情報の取り扱いについて 
・佐竹幹事より個人情報の取り扱いが厳しくなっているので、理窓博士会でも情報管理やリスクなどへの対策

を強化すべきとの意見があった。名簿管理状況の確認や個人情報の取り扱いに関する会則の見直しなど、検

討することとした。 
 



６．写真費用 

山本幹事（石垣委員代理）より、これまでの写真整理（電子化など）のための予算計上について依頼があり、

承認された。写真の電子化についても上記個人情報への配慮が必要であるのと意見があり、取り扱い等につい

て検討することとした。 

 

７．その他 

・瀬尾幹事より、郵便振込の振込通知書が Web 通知になったので手続きをしたとのこと。 

・西川幹事より、10 月 27 日(日)に開催されたホームカミングデーにおいて、理窓博士会のブースを立ち上げ

て実施したとの報告があった。 

・理窓博士会の顧問の方にも状況に応じてご連絡を差し上げることとした。 

 

以上 


